

Lutte

# Colloque annuel en terre roquière



**Pour clore le colloque : une photo souvenir avant le pot de l'amitié.**

(Photo James Huet)

**S**ège du comité régional Paca de lutte, La Roque-brussanne organisait l'assemblée générale et le colloque annuel 2010-2011 de la zone Sud-Est.

L'an dernier, René Autran, actuel président de région, avait déjà accueilli le comité directeur Paca et, notamment, ses homologues des clubs de Nice, Saint-Laurent-du-Var, Vitrolles, Toulon et La Seyne. C'est à l'hôtel de ville, en salle du conseil mise à la disposition du Comité d'animation roquier (Car) par la municipalité, que les dirigeants des comités de Bourgogne, Rhône-Alpes, Languedoc-Rous-

sillon et Paca ont été reçus. Au sommaire : l'élaboration du calendrier officiel des championnats interrégions et le renforcement du contrôle de gestion des comités régionaux, initié par la fédération française de lutte (FFL).

Après l'examen de l'ordre du jour, les congressistes ont partagé, à l'Auberge de la Loube, un déjeuner typiquement provençal qui a permis aux représentants des autres provinces de découvrir daube de sanglier, joue de bœuf et daube provençale. Le tout, évidemment, arrosé des meilleurs crus roquiers. **J. H.**